
Выборы – 2023

Ответом России на агрессив-
ность НАТО и возрождение на-
цизма стала специальная военная 
операция на Украине. В таких ус-
ловиях обращение к советскому 
опыту вполне закономерно. Из-
вестный телеведущий Владимир 
Соловьёв прямо заявляет: «Вы-
ясняется, что только благодаря 
советскому времени наша страна 
всё ещё существует».

Дмитрий Новиков, замести-
тель Председателя ЦК КПРФ, 
первый заместитель председателя коми-
тета Госдумы по международным делам, 
рассказал в газете «Правда»:

«Так что же, отрезвление наступило? 
«Лихие девяностые» уже точно оста-
лись в прошлом? Не тут-то было! 

Вновь в России звучат идеи, казалось бы, на-
всегда оставленные в ельцинском прошлом. 
У нас вдруг вновь громко заявляют о пользе... 
приватизации.

Обществу брошен наглый вызов. Наш народ 
давно проклял тех, кто принял на себя клеймо 
«отцов российской приватизации». Граждане 
понимают: национализация ключевых отрас-
лей — вот что действительно необходимо. Те-
перь это жизненно важный вопрос для России.

Действительно, как побеждать без активной 
роли государства? Как мобилизовать ресурсы 
на развитие экономики? Как преодолеть бед-
ность? Как решать демографические пробле-
мы? Как справляться с внешними угрозами? 
Как, наконец, обеспечивать научно-технологи-
ческий прорыв, если государство будет стоять 
в стороне?

Национализация ключевых отраслей эконо-
мики и банковской сферы, плановое развитие 
России — вот главные требования Антикризис-
ной программы КПРФ. И наша фракция в Гос-
думе дала жёсткую отповедь новоявленным 
торговцам остатками государственной соб-
ственности.

Но чем же объясняют идею новой привати-
зации представители либеральных кругов? А 
всё тем же! В очередной раз они прикрывают 
это заботой о государственном бюджете...

Четверть века назад мы с лихвой наслуша-
лись этих бредней. Страну обещали обогатить, 
а бросили в глубокую нищету. И вот теперь, в 
условиях жестокого противостояния с Западом, 
нам всё это предлагают повторить. Такая вот 
имитация экономической новизны!

Капитализм вообще славится имитациями. 
Вспомним хотя бы недавний саммит НАТО в 
Вильнюсе. Его участники в очередной раз ими-
тировали готовность «защищать демократию» 
на планете. Между тем они продолжают катить-
ся по кривой дорожке поддержки нацизма.

Своими имитациями хорошо известны и бур-
жуазные партии разных оттенков. Не случайно 
их названия наши соотечественники вспомнить 
ещё смогут, а вот дать характеристику их про-
граммам уже затруднятся.

У коммунистов иные принципы. КПРФ — это 
союз единомышленников для борьбы за соци-
ализм. А потому мы крайне внимательно про-
рабатываем все свои предложения. Тщательно 
проработана наша социально-экономическая 
программа, программы в сфере образования, 
науки, культуры.

Жизнь подтверждает правоту наших под-
ходов, предложения КПРФ гарантируют выход 
России из системного кризиса. Сам же он стал 
продуктом тридцати лет капиталистической де-
градации. Избавиться от этого гниения — зна-

чит очиститься от самого капитализ-
ма.

КПРФ — партия рабочего класса 
и крестьянства. Интересы трудя-
щихся мы выражаем через законо-
проекты, способные защитить их со-
циальные, трудовые, политические 
права, через протестные формы 
борьбы, через взаимодействие с не-
зависимыми профсоюзами.

В Ленинграде-Санкт-Петербурге 
ЦК КПРФ и ряд профсоюзов органи-
зуют обучение своего актива мето-

дам борьбы за интересы человека труда. Ведя 
эту работу, О.В. Яковенко опирается на под-
держку городского комитета партии и Центра 
политической учёбы ЦК КПРФ.

В начале ХХ века российский рабочий был 
славен самоотверженной борьбой с капитали-
стическим рабством. Не случайно первая по-
бедная пролетарская революция произошла 
именно в нашей стране. Теперь же рабочему 
классу России предстоит заново пройти путь 
взросления, сполна освоить науку борьбы за 
свои коренные интересы. Деятельность про-
фсоюзов — важная часть этой борьбы.

Совместные усилия КПРФ и независимых 
профсоюзов особенно важны для успеха той 
работы, которая ведётся ради изменения зако-
нодательства Российской Федерации о труде. 
Целью этой борьбы является возможность ра-
бочего человека получить полноценную право-
вую защиту своих трудовых прав. В известном 
смысле мы здесь ещё в начале пути. Предсто-
ит многое сделать.

В мае компартии России и Белоруссии про-
вели Международный Антифашистский форум 
в Минске. В обращении к народам мира его 
участники заявили: «Корчась в агонии, капи-
тализм цепляется за жизнь любой ценой... На-
вязываемый Западом «новый мировой поря-
док» оборачивается агрессией и конфликтами, 
угрозой новой мировой войны. Полем битвы 
отныне становится весь мир. И эту битву мы 
обязаны выиграть — во имя всего лучшего, что 
создано мировой культурой, во имя достойного 
будущего человечества!»

Осенью минувшего года в Гаване прошла 
очередная Международная встреча коммуни-
стических и рабочих партий. Позицию СКП — 
КПСС на ней представил первый секретарь 
ЦК Компартии Украины П.Н. Симоненко. Ис-
ходим из того, что перед человечеством вновь 
во весь рост встали задачи борьбы с неофа-
шизмом и неоколониализмом. А самый боль-
шой опыт побед над ними накоплен именно 
коммунистами.

Поддерживая антиколониальное движе-
ние, КПРФ активно участвует в восстановле-
нии широких связей России со странами Азии, 
Африки, Латинской Америки. Недавно на фо-
руме «Россия — Африка» мне довелось вновь 
убедиться в том, сколь огромен потенциал 
нашего сотрудничества. Советская Родина и 
здесь оставила нам огромный задел. Нужно 
уметь им достойно распорядиться.

Развивается сотрудничество КПРФ и КПК. 
Успешно прошёл визит нашей делегации в КНР. 
В частности, мы договорились о продолжении 
на телеканале «Красная Линия» совместного 
телепроекта «Китай сегодня».

Всё ближе парламентский форум «Россия 
— Латинская Америка». Фракция КПРФ при-
мет в нём деятельное участие. Современной 
России есть чему поучиться у наших латиноа-
мериканских друзей, отстаивая своё право на 
суверенное развитие».

НАШИ КАНДИДАТЫ В ДЕПУТАТЫ
На дополнительных и повторных муници-

пальных выборах в Чувашии кандидатами от 
КПРФ зарегистрированы:

Город Алатырь, 
избирательный округ №11 –  В.Ю. Лукишин.

Аликовский МО, 
избирательный округ №14 –  Н.Н. Павлов.

Козловский МО, 
избирательный округ №11 –  А.В. Волков.

Мариинско-Посадский МО, 
избирательный округ №11 –  С.А. Фёдорова.

Моргаушский МО, 
избирательный округ №14 –  А.И. Садовников.

Урмарский МО:  
избирательный округ №4 –  С.Н. Копташкин.
избирательный округ №5 –  А.М. Казаков.

Чебоксарский МО:  
избирательный округ №4 –  Т.В. Уворотова.
избирательный округ №13 –  А.Ю. Анисимов.
избирательный округ № 21 –  В.В. Григорьев.

Ядринский МО: 
избирательный округ №17 –  Н.Н. Фёдоров.
избирательный округ №20 –  И.А. Буракова.

Янтиковский МО, 
избирательный округ №8 –  О.В. Бикинина.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

О депутатских запросах
Ирина 
ФИЛАТОВА
депутат
Государственной 
Думы ФС РФ

Это один из самых действенных инструментов взаи-
модействия граждан через народных избранников с ор-
ганами исполнительной власти. Если игнорируют и их, 
то как добиться простым людям ответа на насущные во-
просы от чиновников? Второй год в поисках ответа.

Уже третий раз отправляю запрос в администрацию 
Чувашской Республики по поводу строительства бассей-
на и Дома культуры в селе Красноармейское. В первом 
ответы обещали, поставили в план. Но время идёт, а дел 
реальных – ноль. На предыдущий запрос, апрельский, 
ответа так и не поступило (срок ответа 30 дней по за-
кону). 

Интересно, как дела с отчётами по работе с граж-
данами у региональной власти? Как обычно, сплошной 
прогресс?

ЧеБОКСАРАМ – 554 ГОдА!

В рамках празднования Дня города в столице Чува-
шии «Творческий бульвар» переместится  на на-
бережную Чебоксарского залива. Протяжённость 

бульвара – порядка 3 км. На нём 20 августа с 16 до 20 
часов будет фаер-шоу, показ мод, бал цветов, примет 
желающих батутный городок, свои программы проде-
монстрируют дворцы культуры, школы искусств, театры 
и музеи. Состоятся шахматный турнир «Шоколадный 
кубок», фестиваль «Вышитая Россия» в художествен-
ном музее, турнир единоборств, мотогонки «Путь Ча-
пая». В 12 часов в небе своё мастерство продемон-
стрирует авиационная пилотажная группа  «Звезда». В 
21 час на Красной площади выступит эстрадная группа 
«Новые самоцветы». Завершится праздник традицион-
ным салютом.

«Время прощаться с капитализмом»

Товарищи, вступайте в КПРФ! Вместе отстоим свои права!
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Читаем «Правду»ЦИТАТА дНЯ
«Когда разрушали СССР, 

подлые реформаторы провер-
нули потрясающую по своей 
изощрённости вещь. Нарожда-
ющийся класс капиталистов 
получил путём приватизации 
за копейки огромные предприя-
тия, которые создавали своим 
трудом целые поколения со-
ветских людей. А народу бро-
сили кость тоже в виде при-
ватизации, но уже не заводов и 
комбинатов, а своих собствен-
ных квартир, где люди и так 
жили. Причём если вы спроси-
те, что именно вам принадле-
жит в вашей квартире – это 
ещё большой вопрос.

Понятное дело, что лифты, 
лестницы, фасад нам не при-
надлежат – это общедомовое 
имущество. Аналогично, несу-
щие стены, пол, потолок – это 
всё общее. Что же тогда было 
приватизировано?

На самом деле, нам не дали 
даже землю под домами. Фор-
мально к домам она относит-
ся, но пойдите попробуйте 
через Росреестр что-то офор-
мить. Это не 7, а 107 кругов ада 
нужно пройти, и ещё не факт, 
что что-то выйдет!

Изначально была целена-
правленно создана абсолют-
но ассиметричная система, в 
которой с одной стороны вся 
власть и собственность, все 
капиталы, а с другой – практи-
чески ничего.

Это неравное положение 
населения сохраняется до сих 
пор, и в значительной мере 
именно оно диктует то, что 
права в сфере ЖКХ ущемлены, 
потому что мы с вами толком 
ничем не обладаем, полномочий 
по контролю нет, средств и 
подавно. И выходит, что тот, 
кто берётся отвечать за ре-
сурсное обеспечение, капре-
монт – действует по принципу 
«что хочу, то и ворочу». А ког-
да на это накладывается ещё и 
коррупционная составляющая, 
то мы имеем то, что имеем.

Капремонт. Государство 
должно было сначала отремон-
тировать все дома, и только 
потом возложить бремя несе-
ния расходов на граждан. Ниче-
го подобного, конечно же, сде-
лано не было!

Тарифы. По многим параме-
тром рост составил 2-3 раза 
только за последние годы. А 
с 2000-х тарифы поднялись 
в 8-11 раз. Много ли в стране 
счастливчиков, у кого зарпла-
ты выросли аналогичным об-
разом?

Инфляция. Мало того, что 
тарифы растут опережаю-
щими темпами, так и сама ин-
фляция, по сути, есть опос-
редованный способ изъятия 
прибавочной стоимости! Вам 
и на предприятии хозяин не до-
платит – поработаете часть 
рабочего дня бесплатно – так 
ещё и вздуванием цен и тари-
фов в карман залезут.

Конечно, при такой ситуа-
ции рассчитывать на то, что 
у нас будет нормальное жилищ-
но-коммунальное хозяйство, не 

приходится!» 
– заявил депутат 
Госдумы, секре-
тарь МГК КПРФ 
Д.А. Парфёнов 
на Московской 
общегородской 
к о н ф е р е н ц и и 
КПРФ по пробле-
мам ЖКХ.

Приём 
в партию 

продолжается

Чебоксарский горком КПРФ 
продолжает работу по 
приёму в партию. Чуть 

ли не еженедельно городская 
организация пополняется новы-
ми партийцами. Так, на минув-
шей неделе в партию вступила 
молодая работница одного из 
предприятий Ольга Сапожни-
кова. Как пояснила первый се-
кретарь горкома Зоя Семенова, 
всего в этом году в партию всту-
пили уже 33 человека. 

По итогам семи месяцев в 
Чувашии коммунистов стало на 
116 человек больше.

12 августа юнармейцы Шумерли 
в местном доме-музее народного 
творчества встретились с ветера-
нами  воинского братства ГСВГ, 
ВдВ и с участниками СВО. 

десантники вручили ребятам бла-
годарственные письма и поже-
лали им удачи в их благородных 

делах. Первый секретарь Шумерлин-

ского горкома КПРФ Анатолий Швецов, 
обращаясь к молодому поколению, 
сделал акцент на святой обязанности 
всех мужчин – защищать Родину. И по-
желал ребятам гордиться старшими 

товарищами и перенимать их опыт. 
Юнармейцы передали участникам 
СВО посылки и письма, а ветераны 
боевых действий – блоки сигарет.

Шумерлинский горком КПРФ.

Активисты поиско-
вых отрядов Ка-
нашского района 

«Мы помним» и «Звез-
да» прибыли в Калуж-
скую область, чтобы 
стать участниками зна-
менитой Международной 
военно-исторической 
экспедиции «Западный фронт «Варшав-
ское шоссе» и внести свой вклад в дело 
увековечения памяти погибших и про-
павших без вести защитников нашей Ро-
дины во время Великой Отечественной 
войны. Экспедиция в Барятинском райо-
не продлится по 24 августа. В этом году 
там собрались более шестисот поиско-
виков из 24 регионов России и 7 стран 
СНГ. Сводный поисковый отряд Чувашии 
состоит из пяти отрядов. 

Поисковые работы 
у так называемой «За-
йцевой горы» ведутся с 
2014 года. За это время 
удалось найти останки 
более тысячи бойцов 
Красной армии. Наши 
отряды «Звезда» и «Мы 
помним» участвуют в по-

исках с 2021 года. Сводному отряду из 
Чувашии удалось обнаружить 14 крас-
ноармейцев, погибших при штурме вы-
соты, найти сведения о более 100 по-
гибших наших земляках, среди которых 
более десяти — уроженцы Канашского 
района.

Мы верим, что данная экспедиция 
для канашских поисковиков увенчается 
успехом.

Канашский райком КПРФ.

Коррупция — это плохо, дети
Недавно пришла потрясающая новость: уже с 1 

сентября текущего года школьники начнут изучать 
основы противодействия коррупции. Объявила об 
этом заместитель министра просвещения РФ Ана-
стасия Зырянова в ходе состоявшегося в Уфе Все-
российского антикоррупционного форума.

Нет, специального предмета как ОБЖ (основы безо-
пасности жизнедеятельности) всё же не будет. Сайт 
Минпросвещения РФ сообщает: «Вопросы, связан-

ные с противодействием коррупции, найдут отражение в 
таких учебных предметах, как обществознание, история 
и литература. Школьникам будут рассказывать об опас-
ности подобного явления и о механизмах противостояния 
взяточничеству и злоупотреблению служебным положе-
нием в корыстных целях». Госпожа Зырянова сообщила, 
что образовательные стандарты уже соответствующим 
образом подправили. По мнению замминистра, «антикор-
рупционное воспитание в системе образования — один 
из ключевых факторов формирования личности будущего 
гражданина страны».

На душе стало легко, как никогда. Мы поняли, где та-
ился корень зла: оказывается, предыдущие поколения 
граждан России просто не знали о том, что коррупция — 
это плохо. Ведь в школе им об этом не рассказывали. По-
этому приходили незамутнённые люди на различные го-
сударственные посты, начинали «эффективно осваивать 
средства» и «пилить бюджеты», а их вдруг — бац! — и 
под белы рученьки. Но они-то, несчастные, не понимали 
— так делать нельзя, думали, что всё правильно: 40% — 
на откаты, 20% — на подарки, ну и себе ещё чуть-чуть, а 
из оставшегося чего-нибудь потратим на дело. Возможно.

Но горизонт светлого будущего сегодня особенно 
ясен. Всего каких-то 11 лет — и первоклашки станут вы-
пускниками с мощной прививкой от коррупции. Ведь сто-
ит только педагогу, изучив обновлённые образователь-
ные стандарты, войти в класс и произнести: «Коррупция 
— это плохо, детишки. Нельзя давать и брать взятки, а 
также распихивать по карманам государственные день-

ги. Ясненько?» — и всё, зло мздоимства будет поверже-
но окончательно и бесповоротно.

У нас даже есть мысль, какие привести хорошие, год-
ные примеры беспощадной борьбы с коррупцией в совре-
менном Российском государстве. Вот был такой министр 
обороны Анатолий Сердюков — целых пять лет был, меж-
ду прочим. А при нём была любимая барышня, Евгения 
Васильева (не жена, конечно, на тот момент), возглавляв-
шая департамент имущественных отношений Миноборо-
ны. Даму сердца эту по обвинению в мошенничестве в 
особо крупном размере «приняли» правоохранительные 
органы в шикарной её квартире в центре столицы, где со-
вершенно случайно в тот момент находился и сам Анато-
лий Эдуардович.

О том, что наворотил с нашей армией дуэт Сердюкова с 
Васильевой, знают практически все. Про это даже кино снял 
один известный журналист из ВГТРК и назвал его... ну да, 
«Коррупция». Но рассказывать сейчас об этом подробно 
нельзя, потому что теперь это всё «дискредитация» и за это 
могут наказать побольнее, чем за эту самую коррупцию.

Вот Сердюков, к примеру, хоть и проклинаем почти 
всеми, но отделался не таким уж и страшным наказанием: 
сняли из министров и отправили директорствовать в ави-
ационный комплекс «Ростеха» и председательствовать в 
советы директоров ПАО «Роствертол» (в 2017-м) и ПАО 
«Объединённая авиастроительная корпорация» (в 2019-
м). Не знаем, как он всё это пережил...

Ну а Васильеву, признанную виновной в мошенниче-
стве при продаже имущества Министерства обороны, суд 
приговорил к 5 годам лишения свободы. Случилось это 8 
мая 2015 года, а уже 25 августа того же года суд принял 
решение о её условно-досрочном освобождении. В 2017 
году появилась информация о том, что суд снял арест с 
имущества Васильевой, среди которого было шесть квар-
тир и более тысячи ювелирных изделий. Дескать, весь 
ущерб государству она возместила.

Вот расскажет педагог в классе эту чудесную историю, 
и детки сразу поймут: коррупция — это очень-очень пло-
хо, и никогда так делать не станут.

Михаил КОСТРИКОВ.

И СНОВА В ПУТь зОВёТ дОРОГА!

Сила – в братстве
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Выборы – 2023: ну и ну!

Список кандидатов в депутаты 
Свободненского городского Со-
вета от КПРФ по единому избира-
тельному округу в полном составе 
снят с выборов. Такое решение 
приняла судья Ольга Осокина по 
административному иску ЛдПР. 
В штабе КПРФ с решением суда 
категорически не согласны и счи-
тают его политически мотивиро-
ванным. Коммунисты намерены 
добиваться восстановления свое-
го списка в областном суде, а если 
потребуется, то и в Верховном.

Третий по численности населе-
ния город Приамурья – Сво-
бодный традиционно относится 

к «красному поясу». Рейтинг КПРФ 
здесь стабильно высокий. В 2018 
году из 20 мест в городском парла-
менте компартия получила 11. Это 
позволило коммунистам сформи-
ровать правящее большинство и на 
протяжении последних пяти лет при-
стально контролировать городскую 
администрацию в расходовании 
бюджетных средств и не допускать 
разбазаривания муниципального 
имущества.

На последних выборах в Государ-
ственную Думу в Свободном КПРФ 
получила первое место, обойдя 

«Единую Россию»: 32,9% голосов 
против 28,2%. Это был закономер-
ный результат работы свободненских 
коммунистов под руководством пред-
седателя городского Совета народ-
ных депутатов Андрея Мирошина.

Разумеется, «красный» горсовет 
все эти годы очень раздражал мэра и 
партию власти. Но сделать с комму-
нистическим большинством ничего 
не могли. Попытки подкупа и запу-
гивания народных депутатов-комму-
нистов не увенчались успехом. Тогда 
правящая камарилья решила поме-
нять тактику — воспрепятствовать 
переизбранию «красного» большин-
ства в городском парламенте.

По действующему законодатель-
ству, если на один избирательный 
округ приходится менее пяти тысяч 
избирателей, то кандидат в депутаты 

не должен представлять в избирком 
сведения о доходах и имуществе. 
Так было всегда. Не представили эти 
справки и кандидаты-коммунисты на 
выборах в Свободненский горсовет 
нового созыва. Тем временем, оп-
поненты КПРФ сведения о доходах 
представили. И когда процесс ре-
гистрации уже завершился, в дело 
включились провластные «крючкот-
воры». Они «состряпали» админи-
стративное исковое заявление в суд 
с требованием отменить решение 
горизбиркома о регистрации списка 
кандидатов КПРФ по единому округу.

Номинальным инициатором по-
зорной судебной тяжбы выступило 
местное отделение ЛДПР. Однако ни 
у кого нет сомнений, что настоящий 
«выгодополучатель» — правящая 
партия и местная свободненская 
власть. Судебный процесс был не-
долгим. Исковое заявление ЛДПР об 
отмене решения горизбиркома о ре-
гистрации списка КПРФ было удов-
летворено. Вот так, одним ударом 
молоточка и одним росчерком пера 
судья Ольга Осокина лишила тыся-
чи жителей Свободного возможности 
проголосовать за партию, которой 
они доверяют, — за КПРФ.

Первый секретарь Свободненско-

го горкома КПРФ, действующий пред-
седатель Свободненского городского 
Совета народных депутатов Андрей 
Мирошин заявил, что с решением 
суда категорически не согласен: «Мы 
обратимся с апелляционной жало-
бой в суд Амурской области. Жители 
Свободного имеют конституционное 
право на честные и демократичные 
выборы с участием всего спектра по-
литических сил. Поэтому мы будем 
добиваться полного восстановления 
нашего партийного списка».

В свою очередь, лидер амурских 
коммунистов Роман Кобызов охарак-
теризовал решение судьи Осокиной 
как политически мотивированное и 
грубо нарушающее принципы наро-
довластия: «Суд должен быть неза-
висимым органом, а не принимать 
несправедливые решения в угоду 
действующей власти. Сегодня жите-
ли Свободного и всего Приамурья в 
очередной раз убедились, что КПРФ 
является единственной оппозици-
онной партией, которую боятся на-
столько, что не допускают до муни-
ципальных выборов». 

Владимир Сахаровский, 
руководитель пресс-службы 

Амурского обкома КПРФ.

На недавнем заседании Бюро Комитета Чу-
вашского республиканского отделения КПРФ 
были заслушаны отчёты первых секретарей 
Алатырского горкома партии Ларисы Вавило-
вой и Аликовского райкома КПРФ Вячеслава 
Сорокина. Предлагаем вниманию читателей 
основные моменты их выступлений.

«Внутрипартийная работа у нас строится 
на основании Устава КПРФ, – отметила 
Лариса Вавилова. – С определённой 

периодичностью проводим в помещении горкома 
собрания коммунистов, заседания бюро и плену-
мы. На них рассматриваем все вопросы, с кото-
рыми приходится сталкиваться коммунистам в по-
вседневной деятельности, намечаем ближайшие 
задачи. Самому молодому коммунисту в нашем 
отделении 26 лет, а самому пожилому – 91 год. В 
этом году в возрасте 95 лет умер последний ве-
теран Великой Отечественной войны, стоявший 
на учёте в нашей организации. Коммунисты по-
нимают, что увеличение численности партийной 
организации – важнейшая задача. Проводим аги-
тацию вступать в наши ряды постоянно, особенно 
во время раздачи партийных газет. В последние 
годы в партию у нас вступило 12 человек, за семь 
месяцев текущего года – уже четверо.

Членские взносы собирать нелегко. С этим 
сталкиваются все местные отделения республики. 
Но нам удаётся находить подходы к членам пар-
тии, и собираемость взносов получается на сред-
нереспубликанском уровне.  

Партийную печать раздаём обычно на собра-
ниях жильцов во дворах, по торговым точкам и 
предприятиям. В этом нам помогают сторонники 
партии. Следим за социально-экономической си-
туацией в Алатыре. По злободневным пробле-
мам готовим обращения на имя местных властей, 
контактируем с депутатами, как местными, так и 
региональными. Работает в горкоме и обществен-
ная приёмная депутата Государственной Думы от 
КПРФ Ирины Филатовой. По мере возможности 
боремся за чистоту города. Мы против хаотичной 

вырубки деревьев. Ведь убирают обычно здоро-
вые деревья, даже красивые каштаны, там, где 
они мешают различным проектам сильных мира 
сего, а на старые и гнилые растения вдоль тротуа-
ров у администрации, как всегда, нет средств.

Массовая работа у нас вся на виду. В «Чебок-
сарской правде» регулярно публикуются материа-
лы о проходящих у нас возложениях цветов к па-
мятникам по праздничным датам, об автопробегах 
и одиночных пикетах, иных акциях. Одних только 
памятников и бюстов Ленина в Алатыре пять. За 
ними и другими мы стараемся ухаживать, добива-
емся постановки бесхозных памятников на баланс 
городской администрации.

Помещение горкома редко пустует. По ини-
циативе секретаря горкома Александра Кирее-
ва, регулярно проводятся тематические вечера 
с демонстрацией видеофильмов, посвящённые 
известным личностям и праздничным датам. Не-
давно у нас открылся филиал общественной ор-
ганизации «Чебдобро». Мы организовали дежур-
ство, чтобы было кому принимать и раздавать 
нуждающимся вещи. Собираем и гуманитарную 
помощь участникам СВО на Украине».

«Меня избрали первым секретарём райкома 
партии два года назад, – сообщил Вячеслав Со-
рокин. – Тогда было 8 первичных отделений, те-
перь их 9. Количество коммунистов возросло с 56 
до 73, соответственно увеличился и сбор членских 
взносов. Средний возраст членов КПРФ умень-
шился с 65 лет до 63,3 года. Самым старшим то-
варищам по 85 лет – это Вениамин Верендеев и 
Вениамин Владимиров, самому молодому, Ана-
стасии Полушиной – 21 год.

В текущей деятельности мне помогает опыт 
работы освобождённым секретарём комитета 
ВЛКСМ в колхозе «Правда». Опираюсь 
на поддержку ветеранов партии. Мне 
активно помогают  Х.Г. Максимова, 
В.Ф. Верендеев, В.М. Максимов, В.И. 
Васильева и другие. По приёму новых 
членов партии отличилось первичное 
отделение Центральное (секретарь 
З.Л. Сорокина)  – за два года приня-
то 6 человек. В Ефремкасинском ПО 
(Ю.В. Никандров) принято 4 человека, 
в Тенеевском ПО (Е.В. Игнатьев) – 3, 
по два – в Таутовском (Н.П. Васильев) 
и Чуваш-Сорминском (Р.А. Михайло-
ва) отделениях. В новые составы из-
бирательных комиссий мы старались 
включать только коммунистов.

Выписываем 10 экземпляров газе-
ты «Правда». Её используют в своей 
работе члены бюро райкома, секре-

тари «первичек» и агитаторы. «Чебоксарскую 
правду» раздаём преимущественно в райцентре, 
но и по району она расходится. Не забываем че-
ствовать юбиляров. Райком благодарен тем, кто 
принимает участие в сборе гуманитарной помощи 
для жителей новых регионов России и участников 
СВО. Весной мы собрали  16 500 рублей, недавно 
ещё 21 тысячу.

В этом году мы создали районное отделение 
Союза советских офицеров. На учёте в нём со-
стоят 17 бывших военнослужащих. Председатель 
республиканской организации союза Ю.А. Бусов 
вручил нашей организации красное знамя союза. 
Поддерживаем связь и с Союзом ветеранов кос-
модрома Байконур.  

Массовые мероприятия проводим, сообра-
зуясь с планом работы общероссийского Штаба 
протестных действий. В этом году, в канун дня 
рождения В.И. Ленина в деревне Верхние Хора-
заны состоялось кустовое совещание партийного 
актива. В его работе участвовали представители 
Чувашского рескома КПРФ, Чебоксарского, Морга-
ушского и Аликовского райкомов партии. Комму-
нисты возложили цветы к двум бюстам В.И. Лени-
на, которые сохранила и установила член КПРФ 
Н.Д. Афанасьева. Первый секретарь Чувашского 
рескома КПРФ А.М. Андреев поблагодарил На-
дежду Дмитриевну за сохранение исторической 
памяти и вручил ей Благодарственное письмо 
Председателя ЦК КПРФ Г.А. Зюганова и медаль в 
честь 100-летия Пионерии, которыми отмечены её 
заслуги перед партией.

Празднование 9 мая состоялось в деревне Ка-
чалово. Вместе с жителями деревни коммунисты 
возложили цветы к воинскому мемориалу. Со-
бравшиеся угощались солдатской кашей». 

В городе Свободном по указанию власти сняли с выборов список КПРФ

ОТЧёТы О ПРОдеЛАННОй РАБОТе АЛАТыРСКОГО ГОРОдСКОГО 
И АЛИКОВСКОГО РАйОННОГО ОТдеЛеНИй КПРФ



4 16 августа 2023 года    ¢  ¹32 (1219) 

Поздравляем!

Прочитал газету сам – передай другому!
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КОРОТКОй 
СТРОКОй

 Лидер КПРФ Г.А. зюганов 
одобрил появление главы о специ-
альной военной операции в новом 
учебнике истории. «Учебник исто-
рии должен соответствовать духу и 
развитию нашей тысячелетней циви-
лизации, русской цивилизации. Войну 
объявили русскому миру. Объявили 
англосаксы, потому что за последние 
500 лет не теряли суверенитет толь-
ко мы и Англия. Они всегда вели во-
йну против нас. И это должно быть 
подробно и внимательно освещено 
в истории», - заявил он в интервью 
KP.RU.
 В Борском районе Нижегород-

ской области полным ходом идёт 
строительство Сталин-центра. Ком-
мунисты на собственные средства 
возводят Музей истории достижений 
СССР и сталинского периода совет-
ской истории.
 Крупные производители чая 

и кофе предупредили о повышении 
цен на свою продукцию с сентября 
из-за падения курса рубля, что при-
вело к удорожанию импорта. К зиме 
повышение цен на чай и кофе может 
достичь 20%. Ранее сообщалось о по-
вышении к осени цен на колбасу и со-
сиски минимум на 5 – 10%, что обуслов-
лено резким ростом стоимости мяса.
 В Государственную думу вне-

сён законопроект, согласно которо-
му, за получение мелкой взятки до 
10 тыс. руб. будет грозить до 4 лет 
лишения свободы. Удивительно, но 
крупные коррупционеры, укравшие из 
бюджета миллиарды рублей, получа-
ют аналогичное наказание. Видимо, 
потому, что у них есть связи и деньги, 
чтобы откупиться.
 день Чувашии на Междуна-

родной выставке-форуме «Россия» 
на ВдНХ запланирован на 1 дека-
бря 2023 года. Республика предста-
вит свои сельхоздостижения и тури-
стическую концепцию, также пройдёт 
церемония бракосочетания по чуваш-
ским традициям.
 По факту падения водонапор-

ной башни в деревне Шоля Крас-
ночетайского района возбуждено 3 
уголовных дела. Фигурантами стали 
бывший сельский глава и индивиду-
альный предприниматель, который 
установил башню. Башня рухнула от 
порыва ветра в апреле, сейчас она от-
ремонтирована и установлена заново.  
 В детском летнем лагере 

«Путь воина — 2023» для детей 
7-15 лет, который расположился на 
берегу Суры в Ядринском районе, 
прокуратурой были зафиксирова-
ны нарушения. Организаторы слёта 
оштрафованы судом на общую сумму 
260 тыс. рублей.
 По данным ГИБДД Чувашии, за 

7 месяцев 2023 г. в республике про-
изошло 455 дТП, в которых погибли 
54 человека, 623 были ранены.
 Левую половину моста через 

Суру в Алатырском районе, протя-
жённость которого 388 м, открыли 
для движения транспорта. Работы 
на правой стороне продолжатся до 
ноября.
 Главу Порецкого муниципаль-

ного округа оштрафовали за умыш-
ленное неисполнение требований 
прокуратуры. 

Наши юбиляры:
Ищенко Вера Петровна, (90 лет), майор, Союз со-

ветских офицеров.
Григорьева Анастасия Михайловна, (35 лет), Боль-

шекатрасьское ПО, Чебоксарский район.  

В эти дни родились:
Цапин Владислав Геннадьевич, первый секретарь 

Новочебоксарского горкома КПРФ.
Васильев Алексей Вячеславович, ПО-16, Раймова 

Анастасия Валерьевна, ПО-35, Ярмуж Августа Ми-
хайловна, ПО-36, г. Чебоксары.

Бояркин Александр Анатольевич, г. Алатырь.
Крылов Юрий Николаевич, Слугин Александр Ва-

сильевич, Сальников Алексей Юрьевич, Алатырский 
район.

Степанов Станислав Александрович, Петров Ни-
колай Петрович, Красноармейский район.

Митина Эльвира Алексеевна, Окайкин Иосиф Пе-
трович, Романова Лилия Геннадьевна, Михайлов 
Сергей Алексеевич, Красночетайский район.  

Фадеев Сергей Вениаминович, Трифонов Вале-
рий Аркадьевич, Никитин Геннадий Георгиевич, Си-
дяков Юрий Николаевич, Васильев Виталий Михай-
лович, Мариинско-Посадский район.

ермаков Вячеслав Васильевич, майор, Митрофа-
нов Сергей Иванович, капитан, Михайлов Валерий 
Николаевич, старший лейтенант, Аринин Анатолий Ни-
колаевич, младший сержант, Союз советских офицеров.

55 лет в родной партии
В Козловском местном отделении 

КПРФ состоит на учёте бывший пред-
седатель Контрольно-ревизионной ко-
миссии районной организации КПСС 
Садыков Гумар Нуруллович. его пар-
тийный стаж - 55 лет.

Уроженца станции Тюрлема Г.Н. Са-
дыкова после окончания средней 
школы в 1966 году призвали в Со-

ветскую армию. Там, в период чехосло-
вацких событий 1968 года, его приняли в 
Коммунистическую партию.

После службы он работал на Зелено-
дольском судостроительном заводе сле-
сарем. Через год поступил в Казанский 
пединститут на физико-математический 

факультет. По распределению его направили в Козловский район Чувашии. Работал 
завучем в Чешламинской школе. В 1976 году его пригласили работать в РОНО и на-
правили в Московский институт усовершенствования учителей. В РОНО на Садыко-
ва возложили обязанности заместителя председателя по строительству. Гумар Ну-
руллович принимал участие в строительстве дома учителя в деревне Янгильдино, 
готовил документы на строительство Козловской СОШ№3, строил школу в деревне 
Курочкино. Одновременно он был председателем райкома профсоюза учителей.

В середине 80-х годов его перевели на работу в отдел агитации и пропаганды райко-
ма КПСС. Тогда же избрали председателем райкома профсоюза работников культуры. 
Данный пост Садыков занимал два срока. Параллельно обучался в Институте марк-
сизма-ленинизма при Чувашском обкоме КПСС. В 1990 году Г.Н. Садыков был избран 
председателем Контрольно-ревизионной комиссии районной организации КПСС. 

После августа 1991 года и до пенсии Гумар Нуруллович работал в районном отде-
ле образования, занимался детьми-сиротами. Политических взглядов не менял. Ак-
тивно участвовал в создании районной организации КПРФ. И сейчас не сидит сложа 
руки. Участвует в партийной работе, часто выступает с дельными предложениями.

Г.Н. Садыков - соавтор Энциклопедии Козловского района и выпустил три анали-
тических брошюры: «Козловский район между выборами», «Район между конферен-
циями» и «Этот миг называется жизнь».

Козловские коммунисты поздравляют Гумара Нурулловича с 55-летием со дня 
вступления в ряды партии и желают ему активного долголетия.

Марат Волгин.

Рамилю Шарафутдинову – 70 лет!
Уважаемый Рамиль Бебертдинович!

Скупые строки Вашей биографии доносят до нас богатство 
Вашей личности. Ваше крестьянское происхождение даёт без-
ошибочные ориентиры в бушующем море жизни. В нелёгкие 
годы для страны и народа Вы вступаете в партию Ленина. 
Погружаясь с головою в партийное строительство, Вы заново 
восстанавливаете партийные организации: Татарско-Тимяшев-
скую, Тойсинскую и Старо-Тойсинскую. Вы всегда сторонитесь 
президиумов, званых обедов со множеством привилегий. Для 
Вас важнее близость народа. 

Коммунисты района несменяемо избирают Вас своим ли-
дером, а односельчане – старостой и депутатом Тойсинского 
сельского поселения. Вас в течение 10 лет заносят на Доску Почёта райкома КПРФ 
за активную партийную и социальную деятельность. Вы решением Президиума ЦК 
КПРФ награждены орденом «За заслуги перед Партией».

Ваша партийная прямота одних отпугивает, других притягивает, одних тушует, 
других делает сильным. Знание языка своего народа делает Вас своим. Может быть, 
это и есть самая высокая награда человечества.

Здоровья Вам и семейного счастья на долгие годы! 
Н. Селиванов,

первый секретарь Батыревского райкома КПРФ.

ПОздРАВЛЯеМ!
Цивильский райком КПРФ 

горячо и сердечно поздрав-
ляет с 93-летием дмитрие-
ва Самуила дмитриевича, 
ветерана партии с 47-летним 
стажем, кавалера ордена 
«Партийная доблесть», и же-
лает ему крепкого здоровья и 
такой же активной работы на 
благо общества.

Благодарим!
Чебоксарский горком 

КПРФ выражает искрен-
нюю благодарность Има-
евой Надежде Петровне 
(ПО-32) за оказываемую ею 
благотворительность. Она 
участвует в сборе денежных 
средств и вещей для гумани-
тарных конвоев на Донбасс и 
по линии благотворительной 
организации «Чебдобро». А 
недавно оказала помощь би-
блиотеке Чувашского реско-
ма КПРФ – передала библио-
текарю Екатерине Никитиной 
баян «Искра». Музыкальный 
инструмент будет использо-
ваться при проведении тема-
тических мероприятий.

Цивильский райком 
КПРФ организовал отправ-
ку гуманитарной помощи 
в зону СВО. Как сообщил 
первый секретарь райкома 
Иван Чернов, для бойцов 
чувашского батальона свя-
зи «Атал» были закуплены 
бензогенератор, сварочный 
аппарат, бензопила, наборы 
инструментов. Стоимость 
приобретённых вещей со-
ставила 85 тысяч рублей. 
Райком партии благодарит 
всех причастных к благотво-
рительной акции.

Бесхозное 
здание

В деревне Андреево-Ба-
зары расположено за-
брошенное двухэтаж-

ное здание. В нём выбиты 
окна, нет дверей и огражде-
ний. Прокуратура обратилась 
в суд с требованием, чтобы 
власти Козловского района 
ограничили доступ граждан, 
в том числе детей, к забро-
шенному зданию. 


